
 

 
満開の桜の中で行われた令和７年度始業式・入学式。この号では、入学式など先週行われた行事の様子をお

伝えします。 

 
 
 
 

 本校体育館アリーナ A にて第 17回入学式が行われました。緊張もあったと思いますが、担任の先生の呼

名にしっかりとした返事で応える姿が印象的でした。また、式を締めくくる「校歌斉唱」では、新入生も在

校生と一緒に大きな声で歌っている様子が伺えました。 

新入生の皆さん、夢や希望の実現に向け、四ツ葉学園の６年間を充実させていきましょう。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

[新入生代表宣誓] 新入生代表 星野 蒼介さん  
 新緑が目に眩しい今日この日、私たち１２９名は四ツ葉学園中等教育学校に入学することができました。

本日は、このような清々しい入学式を開いていただき誠にありがとうございます。 

 小学生時代の努力が実を結び、この新しい制服に袖を通すことができたことに喜びを感じています。私

たちのことを応援してくださった先生方や支えてくれた家族には感謝の気持ちでいっぱいです。 

 私たちは、仲の良かった旧友たちと離れ、色々な小学校から入学してきました。これからどんなに個性的

な仲間と出会えるのか、入学が決まった時から楽しみにしていました。 

 四ツ葉学園中等教育学校の教育理念である「未来・世界にはばたく、高い知性と豊かな道徳性を身に付け

た教養人」を目指す友人とともに、勉強と部活動にはげんでいきます。そして、その仲間と学校生活を送る

ことを通して、自分自身も成長できるようにすごしていきたいです。 

 これからたくさんお世話になる先生方や先輩方、保護者の方にはご迷惑をおかけすることもあると思い

ます。時には思い悩み、立ち止まってしまうこともあるかもしれません。そんな時は、皆様のお力を借りな

がら乗り越えていきたいです。 

 私たち１７期生は、四ツ葉学園中等教育学校の生徒として自己の目標に向かい、６年間を全力で邁進す

ることを誓います。 

 

 
 
 

生徒会による「新入生歓迎会」が入学式の翌日に行

われました。生徒会長の歓迎の言葉の後、新入生代表

の挨拶、そして２年生から新入生へ生徒会誌が贈呈さ

れました。一日も早く学校生活に慣れてほしいという

先輩の気持ちが新入生に伝わったと思います。 

 

 

 
 

 新入生に向けて前期各部活動の紹介が行わ

れました。どの部活動も決められた時間の中

で工夫して紹介をしていました。現在、部活

動見学を経て、仮入部期間になっています。

ぜひ学級や学年を越えた仲間とともに互いに

高め合える部活動を見つけてください。 
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入学式 2025.4.7 

新入生歓迎会 2025.4.8 

新入生代表挨拶（加藤 駿さん） 

部活動紹介 2025.4.9 


